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令和４年第１６回（臨時）高砂市教育委員会 会議録 

 

 日時 

 令和４年９月２９日午後５時３０分 

 

場所 

 高砂市役所南庁舎２階会議室２ 

 

出席者 

 衣笠教育長、神尾委員、吉田委員 

 

欠席者 

 山名委員、吉屋委員 

 

出席事務局職員 

 永安教育部長、木田教育推進室長、藤原学校教育室長、高橋学校給食課長 

 

本日の会議に付した事件 

協議事項 

 １ 令和４年高砂市議会９月定例会提出議案に係る意見の聴取について  
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事  協議事項 １ 令和４年高砂市議会９月定例会提出議案に係る意見の聴取につい

て 

 

○事務局  （協議事項１について説明） 

○教育長  説明は終わりました。予算の歳出の集計表と、それから主要事業の説明書も見て

いただいて、御意見等ありましたらお聞かせください。御質問でも結構ですので、

よろしくお願いいたします。 

○委員   補正ということで、物価高騰による保護者負担軽減支援分が学校給食費の２か月

分を支援するということですね。それは、一部は国からのものですが、あとは市

からということなんですかね。 

○事務局  こちら、給食費の食材の値上げ分という形で資料にお示ししております、小学校

が 468 万円、中学校 202 万円の分、こちらのほうが物価の値上げの分という形を

取っております。こちらは子どもたちと先生を対象にしておりまして、今回の交

付金は先生の分が対象になりませんので、その分が一般財源となっております。 

また、全体的な市の負担額としまして1,431万9,000円があるんですけれども、こ

ちらは市全体のコロナの交付金のほうを案分した形で、残りの分が一財という形

になってきておりますので、この金額になっております。 

○委員   この交付金は、その市町村によって使い道って自由なんですよね。 

○教育長  交付金の使い道ですか。 

○委員   はい。高砂市はこの給食事業に充てようというアイデアはどこから出たんですか。 

○事務局  おっしゃるとおり、いろんなメニューがございまして、そのメニューの中で選択

していくわけなんですけれども、市全体でまず考えました。その中で教育部とし

まして、６月に同じような形で給食の食材の値上げ分を頂いておりますので、昨

今の物価上昇からも頂きたいということで、提案させていただきました。 

 それに加えまして、議会のほうから保護者の負担軽減をしてはどうかというよ

うな御意見もいただきましたので、そういったことも参考にいたしまして、両方

合わせて、このたび追加補正をお願いしたということです。 

○委員   ありがとうございます。 

○教育長  今、質問もありましたけど、御理解いただきましたので、議会のほうにもつない

      でまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

                                          

   令和４年９月２９日 午後５時３８分 教育長会議の閉会を宣告 

                                          

 


